
Mejoría temporal

Brasil volverá a la recesión después de los Olímpicos

Los Juegos Olímpicos en Brasil traerán mejoras en la infraestructura de algunas ciudades, así como un impulso temporal de los ingresos fiscales, pero una vez que finalicen el país regresará a su profunda recesión, aseguró Moody's.

La firma destacó que los Olímpicos han generado cerca de 25 mil millones de reales (alrededor de siete mil 100 millones de dólares) en inversiones en infraestructura en el área metropolitana de Río de Janeiro.

Brasil espera que al menos 350 mil personas visiten Río durante el evento y si bien tendrá efectos positivos en cuanto a los ingresos tributarios, los analistas creen que serán de corta duración.

“El impacto global de los juegos será mínimo para la mayoría de las empresas, ya que los aumentos en las ventas serán de corta duración así como los beneficios intangibles de la comercialización de la exposición en los juegos”, indicó Moody's.

—*Jassiel Valdelamar*